

DENUNCIAN PÉSIMO SERVICIO DE ENERGÍA EN EL ESPINAL Y LA TALA DE 570 ÁRBOLES POR PARTE DE CELSIA



Las facturas del servicio de energía en El Espinal ha tenido incrementos hasta del 200%

El **Representante a la Cámara por Cambio Radical en el Tolima, Aquileo Medina**, mostró su preocupación por la prestación del servicio de energía que viene prestando la empresa operadora en el departamento, **Celsia**, en el municipio de **El Espinal**.

Queja

El Congresista calificó como mala, la calidad del servicio de energía no solamente en la ciudad de la tambora, sino también en varios municipios del

departamento con **cortes intermitentes que han provocado daños en electrodomésticos y los continuos incrementos con altos costos del servicio.** "Las facturas ya de vuelven impagables para la comunidad de El Espinal y el Tolima", aseveró el parlamentario.

En el caso puntual del servicio de energía en El Espinal, **Medina indicó que los incrementos de la factura han sido hasta del 200% según lo manifestado por la comunidad**, sumando la problemática que se está presentando por cuenta de **una planta de energía solar que va instalar Celsia, proceso que se adelantó con la tala de más de 570 árboles de 80 años que no han sido restituidos, compensación que se va hacer lejos del sitio de donde fueron talados.**

Seguimiento

Para Medina, sería de vital importancia que la **Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios y el Ministerio de Minas** revisaran la situación del servicio de energía que está prestando **Celsia en el Tolima**, además el proyecto de energía solar, "porque si le va incrementar la temperatura a la zona de influencia, sería grave porque El Espinal es de altas temperaturas".

El congresista ya solicitó mediante oficio a la **Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios.** "Lo hicimos el 14 de febrero, donde estamos pidiendo a la Superservicios que tomen medidas con respecto al servicio que vienen prestando Celsia y que vayan al Espinal a escuchar a la comunidad, haciendo trabajo de campo y se den cuenta de la situación que se viene presentando", agregó Medina.

Denuncia

Frente a los cortes intermitentes de energía que han venido en aumento, afectado al sector comercio y comunidad en general no solo de El Espinal e Ibagué sino de varios municipios del departamento, **Aquileo Medina hizo la invitación para que en unidad se solicite a la Superintendencia de Servicios y Ministerio de Minas para que tomen cartas en el asunto.** "En El Espinal hay un tema muy delicado, porque hay que revisar si el proyecto de **Celsia** que inicialmente se solicitó a **Cortolima** el permiso para la tala de los árboles, no lo hizo sino para aprovechamiento de arborización no para un proyecto de energía solar el cual habría sido acomodado", puntualizó el Parlamentario.